

- térieures*. Propose une déclaration sur la question du serment d'allégeance dans l'État libre d'Irlande..... 19
21. 4 avril *Le haut commissariat au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Discute des vues britanniques sur la question du serment d'allégeance..... 20
22. 10 avril *Sir George Perley au Premier ministre*. Sollicite une déclaration sur les vues du Canada concernant l'attitude du Gouvernement irlandais..... 20
23. 10 avril *Sir George Perley au Premier ministre*. Rend compte de son entretien avec le Roi..... 21
24. 26 avril *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au conseiller à la Conférence du désarmement*. Dit que Bennett n'interviendra pas dans la question du serment d'allégeance de l'Irlande..... 21
25. 3 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Se renseigne sur la position britannique concernant l'adoption de la Loi sur le serment dans l'État libre d'Irlande..... 22
26. 6 mai *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Expose les vues britanniques sur la situation en Irlande..... 23
27. 30 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre en France*. Demande que la France fasse enquête sur la prétendue déclaration de son consul général à un journaliste..... 23
28. 11 juill. *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte que le consul général nie avoir fait cette déclaration à un journaliste..... 24
29. 23 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre en France*. Réitère l'accusation et demande des excuses..... 24
30. 24 nov. *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Joint une lettre demandant au Gouvernement français de ne pas envoyer de nouveau le Consul général au Canada..... 25
- Affairs*. Suggests statement on issue of oath of allegiance in Irish Free State..... 19
21. Apr. 4 *Office of High Commissioner to Under-Secretary of State for External Affairs*. Discusses British views on issue of oath of allegiance..... 20
22. Apr. 10 *Sir George Perley to Prime Minister*. Requests statement of Canadian view on Irish Government attitude..... 20
23. Apr. 10 *Sir George Perley to Prime Minister*. Informs of conversation with the King..... 21
24. Apr. 26 *Under-Secretary of State for External Affairs to Adviser at Disarmament Conference*. Says Bennett will not intervene in matter of Irish oath..... 21
25. May 3 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Enquires of British position on passage of Oath Bill in Irish Free State..... 22
26. May 6 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. States British view of Irish situation..... 23
27. June 30 *Secretary of State for External Affairs to Minister in France*. Requests enquiry into alleged statement to reporter by French Consul General..... 23
28. July 11 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs*. Reports that Consul General denies statement to newsman..... 24
29. Aug. 23 *Secretary of State for External Affairs to Minister in France*. Reiterates charge and asks for apology..... 24
30. Nov. 24 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs*. Encloses letter to French Government requesting that Consul General should not return to Canada..... 25
31. 2 mai *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Invite le Premier ministre à Londres à l'occasion des célébrations commémoratives de l'accession du Roi au trône et afin de procéder à des consultations officieuses..... 26
31. May 2 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Invites Prime Minister to London for anniversary celebrations of King's accession and for informal consultations..... 26